

„Doller Donnerstag“ in Reinfeld

REINFELD. Müder Montag, frischer Freitag oder sonziger Sonntag? Alles denkbar. Doch an der Matthias-Claudius-Schule (MCS) in Reinfeld heißt die Devise „Doller Donnerstag“. Denn das ist der Name eines Projekts vom Inner Wheel Club Stormarn. Seit September 2022 treffen sich bis zu 15 Kinder aus sieben Nationen immer donnerstags im Musikraum der MCS und trommeln, zaubern, experimentieren und musizieren gemeinsam. Das Besondere dabei: Beim „Dollen Donnerstag“ handelt es sich um eine Aktivität im Rahmen des Unterrichts „Deutsch als Zweitsprache“ (DaZ) – also ein wertvoller Beitrag zur Integration.

Sparkasse Holstein spendet 500 Euro

Die Projektverantwortlichen möchten nun ihr Angebot ausbauen. Daher haben sie sich zwecks finanzieller Unterstützung an die Sparkasse Holstein gewandt. Diese spendet 500 Euro für den „Dollen Donnerstag“. Konkret verwendet wird die Spende für die Abschlussfahrt nach Lübeck zum Offenen Kanal, einem Radiosender, und ins Museum für Natur und Umwelt.

„Da alle Mitwirkenden Ehrenamtler sind, hilft uns die Unterstützung durch die Sparkasse sehr“, sagt Katrin Lange-Wühlisch, Inner-Wheel-Präsidentin.